

優翔館通信

第119号

R5年11月15日
作成

- 編集責任者 -
樋口 一成

- 作成者 -
樋口 一成

優翔館デイサービスセンターでは、紅葉狩りドライブに出かけております。暖かい日はロイズに立ち寄りソフトクリームを食べてきました。外に出るきっかけを大事にし、これからもご利用者様とどんどん出掛けたいと思います。



10月11日(水)、サ高住では優翔館喫茶を開催し、揚げ芋パーティーを行いました。芋は優翔館畑で収穫されたじゃが芋を使用し、前日から入居者様と皮むきをして準備いたしました。入居者様と一緒にテラスから紅葉と夕日を見ながらの串揚げ芋、最高でした。

編集後記

平素より大変お世話になっております。また日頃より「優翔館」をご愛顧賜りまして誠にありがとうございます。夕暮れが早くなり落葉も進み、日中の一部の時間を除いて館内は常時暖房を使用しております。夏場は5時頃に起床される方も6時頃までお休みになられるなど、入居者様の体内時計も冬シフトになってきているなど感じております。ご面会についてですが、感染症に最大限の警戒をしつつ、居室でのご面会や外出等の再開をさせて頂いております。ご希望の方はお気軽にご連絡を頂けますと幸いです。今後ともご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

優翔館職員一同